

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今回セミナーを受講させて頂きまして、現在開業 3ヶ月目の当医院  
で行っているMTMの流本の中で不足している部分を明確にすることができ  
ました。

又、実習を通じて、日吉歯科診療所に勤務されている衛生士の方と  
お話しの中で、モチベーションやレベルの高さを知らることができ、  
当医院のスタッフにも非常に良い刺激になったと思います。

当医院はまだまだ課題が多い歯科医院ですが、日吉歯科診療所  
の様子医療機関に少し近づいた様に思っています。  
今回 2日間の満腹で得た事をいさげたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

X-rayをどのように使うか、システムやスタッフ、患者教育、どうするかについて  
いろいろな事に気がつきました。

いろいろな技術の活用法で教育、説明。X-rayをどのように使うかについて  
今回、学びの事をシステム化し、継続して行うようにしたいと思っております。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間のセミナーを受講し、UTMの必要性の再認識ができた。  
自院の患者さんの健康管理の面での今後の患者の再発の防止、217に  
思いました。

下顎検査、OHISに患者情報を落とさないように、患者さん自身を  
医院側から見ていくことが重要だと感じました。  
また、患者さん自身も積極的に参加できるようにすることが大切だと  
感じました。

患者さん自身も積極的に参加できるようにすることが大切だと  
感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

患者の口の中に、う蝕や歯周病を作りたくないという思いがあり  
今回セミナーを受講させて頂きました。

当医院でも口腔内写真を撮ったりはしていたのですが、規格  
性がなかったり、足りない所がよくわかりました。

まずは患者と衛生士との信頼関係が大切だと思ふので、患者への  
説明や教育を、やっていきたいと思ひます。

衛生士と共に体制を作っていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

01セミナーを通じて、歯科医療の要となる矯正、咬合の  
歯科診療シフトを見過す必要性を感じました。  
シフトを確立せしめ、オーラルフィジシャンとしての  
道を歩み続けたいと思います。  
ありがとうございました。  
U20 部門を立ち上げます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

よ以前のクリニックの半分のスタッフがこのセミナーに参加し、帰ってから  
前向きな話し合いを進められた。やはり全員のモチベーションに波及させる  
のが難しく、順調にスタートできたとは言いがたい状況だった。  
今回、残りのスタッフ全員も参加することができ、熊谷先生の熱意を肌で感じさ  
せていただくことができたと感じている。

今回、MTMの実践の時間やとくに意義を感じた。

おねらフクター、DHの力をしっかりと信じ、能力を引き出す努力をしっかりと  
いけること反省した。専門職のおねらフカを合わせて知識を  
提供して、患者教育の種付けをしっかりと強く感じられた。  
日吉先生の講師としての姿勢が自信とプライドを持って仕事をしていることを  
スタッフに感じることができた。また、おねらフ勉強でき、とこれを感じた。

熊谷先生、おねらフの姿勢を学ぶには、努力を（アゲル）と  
おねらフられた。おねらフの患者さんのために努力をしようと思  
っている。院長のおねらフ、おねらフを痛感、反省した。

今後ともよくおねらフ願っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

先日父が肺がんの疑いで手術をしました。結果的には悪性ではなく、病理診断のための一部切除で済んだのですが、呼吸器外科での手術の前に、呼吸器内科にて胸部X線診査、CT、エコー検査、MRI、PET検査、血液検査と数多くの診察がありました。

歯科のほとんどは外科処置です。医療という目線で見ると内科的考察も本来は必要なのに、病因論の教育を受けたはずの私たちは、実臨床では「歯科治療」に終始しがちです。セミナーを通じて、時間軸を加えた「歯科医療」の重要性、OP歯科医院としての覚悟についてあらためて考えることができました。

前回の受講から2年経ちましたが、まだまだ取り組むべきことがあると気づきました。

・啓蒙ビデオの活用

・スタッフの予防メンテナンス

・オーラルコントラクトの活用

・デジタル化技法と「ペイトゥイング」撮影

・メンテナンス継続患者の数の把握

「できる・できない」ではなく「せむにはどうすればいいか」という視点でスタッフと共に考え、

明日から1つずつ取り組んでいきたいと思います。

第2回、第3回も引き続きよろしくお願いいたします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTM について理解が深まりました。

熊谷先生とお話しが出来て、勉強になりました。

今回得たものを医院に活かすように、

しっかりと取り込みたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所